

La Comunidad Portuaria de Barcelona reafirma su compromiso con el medio ambiente con una acción de conservación de la biodiversidad marina

- **Con motivo del Día Mundial del Medio Ambiente, que tuvo lugar ayer jueves 5 de junio, el Port de Barcelona ha liderado una acción colectiva en la que han participado 21 entidades.**
- **La actividad ha sido posible gracias al patrocinio de Exolum, APM Terminals, Relisa, Enagas y Tradebe, que han hecho posible una jornada centrada en la sensibilización ambiental y la responsabilidad colectiva.**

Con motivo del Día Mundial del Medio Ambiente, que tuvo lugar ayer jueves 5 de junio, el Port de Barcelona ha liderado una acción colectiva de protección de la biodiversidad marina, reafirmando su compromiso con la sostenibilidad y el cuidado del litoral. La jornada, celebrada hoy en las instalaciones del Centro de Recuperación de Animales Marinos (CRAM), en la playa del Prat de Llobregat, ha combinado una acción de limpieza de playa con un taller educativo sobre el impacto de los residuos marinos.

La iniciativa ha sido impulsada por el grupo de trabajo de Medio Ambiente del Consejo Rector de la Comunidad Portuaria de Barcelona y ha contado con la participación activa de 21 empresas del sector logístico y portuario, además del mismo Port de Barcelona. Las entidades participantes han sido: APM Terminals Barcelona, Amarres de Barcelona, Barcelona Clúster Nàutic, Cilsa, Coma y Ribas, Decal, Exolum, Ecoimsa, Enagas, Ergransa, Hutchison Ports BEST, ICL Iberia-Tramer, Marina Barcelona'92, Marina Port Vell, Portcemen, TEPSA, Tradebe Port Services, Terquimsa, Relisa, TMA e Inter cruises.

La actividad ha sido posible gracias al patrocinio de Exolum, APM Terminals, Relisa, Enagas y Tradebe, que han hecho posible una jornada centrada en la sensibilización ambiental y la responsabilidad colectiva.

Durante la jornada, los participantes han llevado a cabo una limpieza intensiva de la playa, seguida de un taller de interpretación de los residuos recogidos, donde se ha analizado su origen y los riesgos que representan para los ecosistemas marinos y la salud de los océanos.

Síguenos en:



06.06.2025

Este es el quinto año consecutivo que la Comunidad Portuaria de Barcelona organiza una acción conjunta para conmemorar el Día Mundial del Medio Ambiente, consolidándose como un ejemplo de colaboración entre instituciones y empresas para avanzar hacia un modelo portuario más sostenible y comprometido con la descarbonización.

“Este tipo de iniciativas no sólo tienen un impacto directo en la conservación de nuestro entorno natural, sino que también refuerzan la conciencia ambiental del tejido empresarial portuario”, ha destacado Eduard Duran, presidente del grupo de trabajo de Medio Ambiente del Consejo Rector de la Comunidad Portuaria de Barcelona.

FOTO: Durante la jornada, los participantes han realizado una limpieza intensiva de la playa de El Prat de Llobregat.



Síguenos en:



06.06.2025

FOTO: La iniciativa ha sido impulsada por el grupo de trabajo de Medio Ambiente del Consejo Rector de la Comunidad Portuaria de Barcelona y ha contado con la participación activa de 21 empresas del sector logístico y portuario.



Síguenos en:

